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浩鼎解盲風暴重創生技產業，生策會會長陳維昭昨（11）日表示，在全球積極衝

刺生技業，中國大陸更公告十三五新千人計畫，以實惠延攬海外人才的客觀情況

下，台灣生技產業沒有慢下來的條件，他呼籲新政府仍要一本初衷繼續扶持生技

業，協助產業由市值化為產值。 

此外，針對中研院院長翁啟惠在浩鼎案的爭議，陳維昭表示，台灣生技產業發展

一路顛簸，成長的過程中，翁院長投入無比心力，包括科技產業策略諮議、法規

制度調適、國家生技園區聚落、人才培育與斷層銜接、兩岸協議與國際化鏈結等，

他都積極協助，甚至個別企業求助、也都熱忱提供專業意見指點研發方向。 

對於這樣一位願意從海外回來貢獻所長、深耕在地的科學家，陳維昭認為，各界

是否可以在司法調查未定案之前保留一些理性空間對話？讓有理念、有專業的國

際頂尖人才願意繼續留在台灣與生技產業一起努力前行。 

由於浩鼎解盲事件衍生的紛擾擾，讓政府發展生技的政策一夕間更被解讀成圖利

工具，為此，生策會昨日由陳維昭、常務理事張文昌和副執行長陳宜民出面呼籲，

希望各界爭議回歸理性思辯與制度面討論，還給生技產業一個良性、穩健的發展

環境。 

陳維昭表示，2007 年生技新藥產業發展條例的立法，讓技術、資本、人才得以

匯聚，帶動製藥、醫材轉型創新，迄今受惠企業 93 家、研發項目 222 項，生技

上市櫃市值也從 1,000 多億成長 10 倍至兆元規模。 
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